Salü rene

Hier noch mein Rennbericht von der Alpenchallange

Der start erfolgte um 07.00 Dann ging es los Richtung Albula

Fühlte mich gut und kam auch anständig denn pass hoch

Danach ging's Richtung St.Moritz dort fuhr ich mit einer kleinen Gruppe mit, wir harmonierten super zusammen.

Dann Verpflegung vor dem Julier

Kurz vor Passhöhe bekam ich der erste krampf, der ging dann aber wieder vorbei

Die Talfahrt Richtung Jouf startete ich alleine dann überholten Jungs vom Julier besuch und wir wechselten uns schön ab bis Tiefenkastel runter der Gegenwind war so gut fahrbar in der Gruppe 5 km vor dem ziel kam leider der nächste krampf wo mir natürlich zusetzte und nicht mehr die watt zahlen auf die Pedale brachte wo ich eigentlich wollte aber ich habs durch gezogen und das ziel 38 Minuten schneller erreicht wie letztes Jahr

Ak 26 von 80 overall 101 von 301

Liebe grüsse Robert